

大会挨拶



皆さんこんにちは。今日はお忙しい中、第41回新座母親大会に参加いただき、ありがとうございます。私は新座母親連絡会の事務局を担当しています嶋田好枝と申します。今日は司会を務めさせていただきます。よろしく願いいたします。初めに、一言ご挨拶をさせていただきます。

今年は参加していただいた皆様に何かプレゼントをしたいという実行委員からの提案があり、アクリルタワシを有志で作りました。このタワシを発案してもらったのは長谷川幸枝さんです。今日は所要があり欠席ですが、このタワシはとても便利です。台所でも風呂場でも活躍します。ぜひ使ってみてください。このように編んで、(実物を見せる)、最後はこのような丸い使いやすい形になります。(実物を見せる) みんなで集まって編み物をするのも、昔を思い出して楽しいものです。作ってみたいという方がいらっしゃいましたら、声をかけてください。作り方を教えることができます。

今年の夏は戦争法案反対の大きな運動がありました。みなさんの中には国会に行かれた方も多数いらっしゃったことと思います。新座でも「戦争法案反対」の一点で団体・個人が共同し、アピール署名のとりくみ・全戸配布、集会、講演会などを何回も行い、大きな盛り上がりとなりました。残念ながら法案は通ってしまいましたが、この運動は終わったわけではありません。引き続き憲法違反の法案を廃案にする運動を続けていきたいと思います。

さて、去年は40回の記念大会を開き、アーサービナードさんの講演会を中心に行いました。今年は41回目になります。今年は午後からの開催が良いという意見が多く午後からになりましたが、分科会はぜひやってほしいということから1時間という短い時間でしたが、分科会の時間を取りました。いかがだったでしょうか？この後はダニーさんの講演がありますので、楽しみにしていただきたいと思います。新座母親大会の長い歴史と伝統を今後とも引き継いで発展させていきたいと考えています。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。以上で開会のあいさつとさせていただきます。

第41回新座母親大会実行委員会代表 嶋田 好枝

